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忠則 

進取・礼節・求学（校訓） 

１月新学期が始まり，本格的に高校入試が始まりました。３年生では，

この１年間，入試に向けていろいろな準備をしてきました。その１つに自

己表現や面接練習がありました。自己表現では，限られた時間内で自分自

身のことや将来の夢，目標などを相手に分かりやすく表現します。タブレ

ット端末などを活用するなどして一生懸命に伝えていました。面接練習で

は，志望理由や中学校で頑張ってきたこと，進学先でやりたいことなどを

落ち着いて応えていました。緊張しながらも練習を重ねていくうちに上手

に話せるようになりました。本番では，練習してきた力を信じて自信を持

って臨んでほしいです。３年生の皆さん，頑張ってください。 

学  校  教  育  目  標  ：「賢く  優しく  逞しく  ―進取  礼節  求学―  」 

１月１９日（金）～２３日（火）にかけて，呉市役所１階多目的室において「特別支援学級合

同作品展」が開催されました。本校からは，きらら学級とレインボー学級で共同製作した作

品を展示しました。一人一人が花紙で作ったサクラを模造紙に貼り，１本のサクラの木にし

ました。木の下には自分の名前の一文字と両クラスの学級目標『一念発起』を丁寧に書きま

した。生徒の感想は，「梅の花と桜の花が混ざっていい感じになった。」，「花びらを広げるこ

と，花に文字を書くことが難しかったけど楽しく，仲良くできてよかった。」「木にサクラを貼る

のが楽しかった。」と書いており，５人で楽しく，仲良く，とてもいい作品にできました。 

１月２２日（月），生徒朝会の中で令和６年生徒会執行部の認証式と新旧役

員の引き継ぎ式を行いました。認証式では，新執行部の６人に対して校長先生

から認証書が渡されました。引き継ぎ式では，前生徒会長の西村くんがこれま

での活動について成果と課題を話しました。成果については，さらに磨きをか

け，課題については後輩に託す気持ちを伝えました。生徒会旗の受け渡し後，

新生徒会長の武藤さんが生徒会執行部を代表して，これから１年間の抱負を

述べました。今回の生徒朝会から新しい執行部が運営を行いました。まだ慣れ

ない面もあったと思いますが，先輩たちのように頑張ってほしいです。 

私は生徒会長として皆さん

に行事や学校生活を楽しん

でもらえるように取り組ん

でいきたいと思います。よろ

しくお願いします。 

       武藤 紗良 

副会長，体育委員長として生徒

の皆さんが過ごしやすく充実し

た学校生活を送れるように頑張

ります。先輩方が築いてきた伝

統を守りながら自分たちなりの

新しい生徒会をつくっていきま

す。     横見瀨 なな 

生徒会執行委員として，みん

なが仲良く快適に過ごせる学

校にしていきたい。そして，

保健生活委員会の委員長とし

て清潔で，みんなが元気な学

校にしたい。  杉田 大知 

今回初めて生徒会執行部に入り，

風紀委員長になったので全校生

徒がよりよい学校生活を送られ

るように服装点検やあいさつな

どに積極的に取り組んでいきた

いと思います。   

末永 陽愛 

生徒会執行委員として学校を支

えられる人になります。文化図

書委員会では学校の課題である

読書量が少ないことに対し，イ

ベントを企画するなどして解決

していきたいです。 

大倉 伊央 

評議員の役割は，みんなが時間

を守り授業をスムーズに始め

ることです。そのためにできる

ことを評議員会で考え，実行し

ていきたいです。 

        佐名木 光 

生徒会旗の受け

渡しをしました。 

http://www.kure-city.ed.jp/~higc/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【呉市環境と健康のポスター・標語コンクール】 

○ポスターの部           ○標語の部 

 優秀賞  ２年 正川 友愛     奨励賞  １年 梶野敬次郎   １年 宮田 旺介 

 奨励賞  １年 今橋 大地          ２年 西田 彩楓   ２年 武藤 紗良 
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１～２年生の国語と美術の夏休みの課題と

して取り組みました。 

★うれしいこと★ 
先日，朝の交通安全指導で児童生徒の見守り活動をしていた地域の方から連絡がありました。本校の

女子中学生が登校中，「体調に気をつけてください」と声をかけてくれたそうです。その方は，「今日一
日，とてもいい気持ちで過ごせました。あの娘さんに感謝です。」と言われていました。挨拶や声かけを
していくことで，気持ちよく過ごすことができますね。言葉の力は大きいです。連絡をいただいた私た
ち教職員も大変うれしく思いました。ありがとうございました。 

この１年間を通して印象に残ったことは文化活

動発表会です。生徒会執行部がスタートした当時

は，お互い緊張していたと思います。しかし，ス

ローガンを作成したことや体育大会や生徒総会な

どの行事に取り組んで行く中でお互い意見を出し

合いながら協力して乗り越えることができまし

た。その結果，文化活動発表会の成功につながっ

たと思います。生徒会執行部での経験をこれから

の生活に役立てていきたいと思いました。１年間，

ありがとうございました。     西村一也 

私の印象に残っている行事は文化活動発表会で

す。これらの準備，片付け，オープニングとエンデ

ィングのムービーの作成などについて，執行部のみ

んなと協力することで絆を深め，楽しんで準備する

ことができました。執行部に入ったことで，臨機応

変に動くことや切り替えること，行事などをみんな

で協力しながら企画・運営する力を身に付けること

ができました。このような経験は，生徒会執行部に

入ったからこそできた価値あるもので，将来に役立

つものだと思います。         濱下ほ乃

花 

私が生徒会活動を通して印象に残っていること

は，２つあります。１つ目は，体育大会を生徒全員

で一丸となって作り上げたことです。２つ目は，文

化活動発表会でのムービーの作成です。とても大変

な作業でした。生徒会執行部での活動の中で成長し

たことは，先を読んで行動する力がついたことで

す。委員会や行事の準備のとき，どのようにしたら

効率よく活動できるかについて考えられるように

なりました。これからもこの力を普段の生活に活用

していきたいです。        島田多朗 

私が一番印象に残っているのは，新入生歓迎会で

す。生徒会執行部に入って初めての大きな仕事で，

無事に終えることができてとても達成感がありまし

た。そして，新入生歓迎会の課題を文化活動発表会

に生かすこともできました。１年間，皆さんのご協

力のお陰で活動ができました。ありがとうございま

した。               松苗美桜 

印象に残っているのは，対面式です。最初は何を

すればよいか分からなくて困ったこともありました

が，先輩が優しく教えてくださり，苦手なことにも

取り組むことができました。１年間ありがとうござ

いました。             武藤紗良 

 今年度５月に新型コロナウイルス感染症が５類に移行され，学校行事も感染対策は講じながらもこれまで通りの規模

で実施することができてきました。コロナ禍の３年間，多くの行事が中止や規模の縮小となっていたため，生徒会執行

部のメンバーは，行事のイメージがもてない中での準備を余儀なくされていました。とても苦労したと思います。しか

し，生徒会担当の先生や執行部の努力，そして全校生徒の皆さんの意欲により，１つ１つの行事が充実したものになっ

たと思います。執行部の皆さんに，この１年間の振り返りをしてもらいました。 

これまでＰＴＡの活動として行ってきた資源回収は今年度で

終了となりましたが，１月２３日（火）にこれまでに回収していた

段ボールや新聞紙などの資源を業者に引き取ってもらいまし

た。当日は，気温５度と非常に寒い中，ＰＴＡの役員の方とグラ

ウンドで活動している野球部，ソフトテニス部，陸上部の生徒

で，倉庫に保管していた段ボールなどの資源を業者のトラック

に積み込みました。近くにいた３年生生徒も快く手伝ってくれま

した。皆さん，ご協力ありがとうございました。 


